

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan keselarasan hasil analisis dan pembahasan pada BAB IV, kesimpulannya adalah sebagai berikut:

1. *Current Ratio* berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index (JII)* Periode 2018 sampai 2021. Penelitian memperlihatkan hasil bahwa Hasil uji t menjelaskan hasil bahwa variabel *current ratio* memperoleh angka signifikansi 0,002 sehingga nilai Sig. < 0,05. Hasil variabel *current ratio* memperoleh nilai  $t_{hitung}$  3,359 serta  $t_{tabel}$  2,010 maka  $t_{hitung} > t_{tabel}$ . Disimpulkan *current ratio* berpengaruh positif terhadap *dividend payout ratio*. Dengan demikian bahwa semakin aktiva lancar efektif dalam pembayaran pelunasan kewajiban lancar maka perusahaan semakin likuid dan dinilai mampu membayar dividen.
2. *Cash Ratio* berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* pada perusahaan yang tergabung dalam *Jakarta Islamic Index (JII)* periode 2018 sampai 2021. Hasil uji t pada variabel *cash ratio* menjelaskan bahwa *cash ratio* memiliki hasil perhitungan signifikansi 0,001 berarti nilai tersebut < 0,05. *Cash ratio* menunjukkan hasil nilai  $t_{hitung}$  sebesar 2,357 serta  $t_{tabel}$  sebesar 2,010 berarti  $t_{hitung} > t_{tabel}$ . Menarik kesimpulan bahwa variabel *cash ratio* terdapat pengaruh terhadap *dividend payout ratio*. Kesimpulannya bahwa *cash ratio* memiliki pengaruh secara positif terhadap *dividend payout ratio*. Dengan kata lain, semakin banyak ketersediaan jumlah dana kas maka semakin besar perusahaan mampu membayar dividen kepada pemegang saham. Semakin tinggi *cash ratio* maka *dividend payout ratio* semakin meningkat.
3. *Quick Ratio* berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* pada perusahaan *Jakarta Islamic Index (JII)* periode 2018 sampai 2021. Penelitian menunjukkan bahwa Hasil uji t pada variabel *quick ratio* diberitahukan bahwa hasil perhitungan signifikansi 0,001 berarti nilai tersebut < 0,05. *Quick ratio* menunjukkan hasil nilai  $t_{hitung}$  sebesar 2,945 serta  $t_{tabel}$  sebesar 2,010 berarti  $t_{hitung} > t_{tabel}$ . Menarik kesimpulan bahwa variabel *quick ratio* terdapat pengaruh terhadap *dividend payout ratio*. jadi kesimpulannya *quick*

*ratio* secara positif memberikan pengaruh terhadap *dividend payout ratio*. Sehubungan dengan hal tersebut semakin besar *quick ratio* maka dividen yang dibayarkan oleh perusahaan kepada pemegang saham semakin rendah, sebaliknya semakin rendah *quick ratio* maka dividen yang dibayarkan oleh perusahaan semakin besar.

4. *Current Ratio*, *Cash Ratio* dan *Quick Ratio* secara bersama-sama berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio* pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) periode 2018 sampai 2021. Berdasarkan tabel diatas, diketahui bahwa nilai  $f_{hitung}$  sebesar 3,995. Karena nilai  $f_{hitung}$  lebih besar dari  $f_{tabel}$  sebesar yakni  $3,995 > 3,191$  dan nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05, yaitu sebesar 0,000 sehingga  $H_4$  diterima artinya ada pengaruh secara simultan variabel *current ratio*, *cash ratio*, *quick ratio* terhadap *dividend payout ratio*.

## B. Saran

1. Bagi penelitian lain dalam kasus penelitian selanjutnya bisa memberikan tambahan obyek dibidang industri yang beda karena menghindari adanya industrial effect.
2. Pada penelitian berikutnya dapat meningkatkan penggunaan sampel bukan hanya dari segi perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) agar memberikan hasil data yang lebih valid.
3. Bagi penelitian berikutnya dapat menambah aksesoris variabel yang bukan hanya dari laporan keuangan dalam penulisan. Agar memberikan kesan lebih menyempurnakan dalam penelitian yang berhubungan dengan kebijakan dividen.
4. Bagi investor maupun calon investor semoga dapat membantu dalam rekomendasi maupun referensi dalam akan berinvestasi di platform syariah Jakarta Islamic Index (JII).
5. Bagi perusahaan untuk menjadi bahan referensi dan evaluasi mengenai kinerja keuangan yang lebih optimal di prospek operasional perusahaan di masa datang.